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Международный олимпийские комитет 
отстранил сборную России от участия в 

Олимпийских играх 2018 года 



Проблема: Хочу хорошо разбираться в вопросе 
дополнительных стимулирующих веществ, знать их 
воздействие на организм и отношение 
общественности к допингу, но как этого достичь не 
знаю



Задачи:
*  Собрать и проанализировать информацию о 
дополнительных препаратах для улучшения работы 
тела человека

* Исследовать опытные случаи использования 
допинга на основе реальных событиях 

* Провести опрос на данную тему среди учащихся
* Представить результат окружающим и выяснить их 
мнение

Цель: Ознакомить учащихся с тем, что такое 
допинг, для чего он используется, и как он влияет 

на организм
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* Препараты, применяемые непосредственно в 
период соревнований 

* Препараты, применяемые в течение длительного 
времени в ходе тренировочного процесса

С точки зрения достигаемого эффекта 
спортивные допинги можно условно разделить на 
2 основные группы:



* Пожизненная дисквалификация 
* Дисквалификация на определённый срок
* Аннулирование результатов

Санкции, применяемые в отношении 
спортсмена за нарушение антидопинговых 

правил



Частичное отстранение Российских атлетов от Летней 
Олимпиады в Рио де Жанейро в 2016 году и полная 

дисквалификация русских паралимпийцев от участия 
в Играх 



Александр Крушельницкий 



Это фото с президентом МОК 
Томасом Бахом было сделано в Рио - 
2016!!!! Тогда все только 
начиналось..... Сегодня Бах сделал 
заявление по поводу отсутствия в 
списке приглашённых в Корею 
Шипулина, Ана и Устюгова!!! Цитата : 
Список комиссии МОК содержит 
только чистых российских 
спортсменов !!!! Если спортсмен 
отсутствует в списке - это значит , у 
комиссии были серьезные основания 
для такого решения! Конец цитаты!!! 
Да , в Рио были цветочки , ягодки 
выросли в Пхенчхане!!!! А вы что 
думаете по поводу заявления Главы 
МОК????? Я не сомневаюсь в 
честности и чистоте ребят!!!!! Буду 
продолжать их поддерживать!!!!

Дмитрий Губерниев:



Цель:  Доказать актуальность моего проекта и 
узнать мнение общественности на данную тему
 «Знаете ли Вы, что такое допинг?»     

Анкетирование

«Как Вы считаете, 
употребляют ли русские 
спортсмены допинг?»





* Допинг является серьезной проблемой 
современного спорта

* Мы смогли разобраться в том, что такое 
допинг, узнала о всех его видах, о запретах на 
его использование и о том, как 
дополнительные препараты влияют на 
организм

* Мы провели опрос среди людей, и выяснила, 
что большинство против допинга в спорте, и 
хотят видеть спорт честным и справедливым

Выводы:



Спасибо за внимание


